



La FECAFOOT vient de sanctionner Wilfried Nathan DOUALA pour double identité. Une affaire, qui selon le juriste de Sport, maitre Désiré Sikati, risque de ternir l'image du football national à l'international, notamment avec la possible intervention de la CAF pour sanctionner la FECAFOOT

Lire l'Analyse de Maitre Désisté Sikati

AFFAIRE WILFRIED NATHAN DOUALA : LA FECAFOOT OFFRE UNE NOUVELLE CHICOTTE À LA CAF POUR SE FAIRE FOUETTER

La FECAFOOT vient de sanctionner Wilfried Nathan DOUALA soit disant pour double identité.

Il convient de rappeler que celui-ci pour avoir été sélectionné pour la CAN est considéré comme y avoir participé même s'il n'a pris part à aucun match.

Je m'étonne que c'est seulement hier que la Fecafoot s'en est rendu compte de la fraude.

Pourtant alors que la publication de l'âge (17ans) de ce joueur avait soulevé l'ire populaire, certains thuriféraires de la Fecafoot étaient montés au créneau pour nous prouver par A plus B que Wilfried Nathan DOUALA avait bel et bien 17 ans.

Il faut préciser que le nouveau système de qualification des joueurs permet de déceler la double identité dès la demande d'enregistrement du joueur c'est-à-dire avant le début du championnat.

Ce système s'appelle TMS et il est applicable à la Fecafoot depuis environ cinq ans

La fraude sur l'âge de Wilfried Nathan DOUALA était encore plus facile à déceler dans la mesure où on nous l'a présenté comme ayant participé à des compétitions de jeunes ce qui revient à dire qu'il y a depuis longtemps une traçabilité sur son vrai âge.

Pourquoi la Fecafoot n'a pas suivi cette procédure ?

La Fecafoot a-t-elle en son temps fermé les yeux parce qu'il s'agissait d'une affaire entre BRO ?

Pourquoi réveiller l'affaire maintenant ?

Est ce qu'il y aurait eu un deal qui a capoté entre les BRO sur la tête de ce joueur ?

Est ce qu'un BRO a doublé l'autre BRO qui a alors décidé de se venger ?

Est ce que Wilfried Nathan DOUALA a voulu loper les deux BRO qui ont alors décidé de le sacrifier ?

Voilà quelques questions qui me turlupinent le cerveau sans que je puisse trouver réponse.

En tout cas, la jurisprudence des organes juridictionnels de la Fecafoot est claire .

En cas de fraude sur l'identité du joueur, le club qui l'a aligné perd le match par pénalité.

Vu sur ce dernier angle, VICTORIA UNITED alias OPOPO n'est pas qualifié pour les PLAYS OFF.

Par ailleurs en sanctionnant Wilfried Nathan DOUALA pour double identité, la Fecafoot reconnaît indirectement que son équipe nationale a participé à la CAN en Côte d'Ivoire dans des conditions irrégulières voir frauduleuses.

Et de ce fait, la CAF pourrait ouvrir une procédure disciplinaire contre la Fecafoot afin d'établir la responsabilité de cette fédération qui, reconnaissons le, avait les moyens de débusquer la fraude longtemps à l'avance.

Je me demande si l'exécutif actuel de la Fecafoot sait même qu'elle image il renvoie du football camerounais à l'international, vu que sur le plan local il y a longtemps que nous savons tout que c'est pourri.
